



Pièces 5 Pièces

Superficie 95 m²

Référence W-047DTD

Prix 1 210 000 €

Paris 11Eme Appartement à vendre (75011)

MAISONS & APPARTEMENTS

Investisseur ou famille nombreuse! Découvrez cet appartement de 95m² situé au cœur de Paris, au rez-de-chaussée avec DP hébergement hôtelier. Construit dans les années 90, ce bien rare propose 5 pièces spacieuses, 3 chambres et 2 salles de bains, dont une suite parentale; parfait pour une vie urbaine raffinée. Une alcôve aménagée d'un quatrième lit double King size permet d'accueillir jusqu'à huit personnes. L'intérieur de cet appartement respire l'élégance et le confort, avec un agencement harmonieux qui maximise l'espace et la lumière naturelle. Chaque pièce est conçue pour offrir une ...

Investor or large family! Discover this 95 m² apartment located in the heart of Paris, on the ground floor with hotel accommodation DP. Built in the 1990s, this rare property offers 5 spacious rooms, 3 bedrooms, and 2 bathrooms, including a master suite; perfect for refined urban living. An alcove with a fourth king-size double bed allows accommodation for up to eight people. The interior of this apartment exudes elegance and comfort, with a harmonious layout that maximizes space and natural light. Each room is designed to offer a peaceful and welcoming atmosphere. With well-maintained common ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





